

Dominique Suárez Moya - d.suarez@anahuac.mx



Dominique Suárez Moya, es una mujer que ha buscado vivir y crecer su fe a lo largo de su trayectoria estudiantil y profesional, integrándola a su profesión como diseñadora; es graduada de la Universidad Anáhuac de la Licenciatura de Diseño Industrial en 2019, durante su carrera perteneció al programa de Vértice, obtuvo el 1er lugar del concurso de desarrollo de imagen gráfica del vino español D.O. Ribeiro y tuvo mención honorífica en el Adobe Challenge. En 2017 estudio el curso intensivo de Distinctive Leadership Course impartido por el Leadership College of London, trabajó como Coordinadora de Juventud en Alpha International apoyando principalmente en el Diplomado de Liderazgo a nivel Latinoamérica en 2018.

Inició su carrera profesional en CM Publishing & Branding desarrollándose principalmente como ilustradora, con su equipo ganaron el 1er lugar al Premio Nacional de Artes Gráficas 2020 por la Ilustración en el libro conmemorativo "50 años de México 68".

Se vinculó con Nestlé como Diseñadora Gráfica, liderando la cuenta de Nestlé Professional, área encargada de gestionar los grandes formatos de los productos que van a hoteles, restaurantes y distribuidores. De ahí fue promovida al área de proyectos corporativos, trabajando en el equipo encargado de bajar la estrategia de branding global de diseño a México y lideró la campaña RE + Tetrapak 2022-2023.

En octubre del 2022, inició su nuevo rol como Coordinadora de Pastoral Universitaria de Jóvenes en la Universidad Anáhuac, su misión es facilitar el desarrollo de la vida de fe de los estudiantes, dándoles apoyo directo con el equipo de Rema, organizando eventos, hikes, encuentros, programas de formación, y claro, en todo aplicando siempre su pasión por diseño. Actualmente va a la mitad de su certificación en Teología del Cuerpo.